
          
         
 
 
Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen  
im Rat der Stadt Lübbecke  

  

  

Herrn 

Bürgermeister Frank Haberbosch 

Stadt Lübbecke 

Kreishausstr. 2 – 4 

32312 Lübbecke 

Vorab per Fax: 

Telefax: 276-111. 

  

Lübbecke, den 27.02.2020 

  

 Betr.: 

 
Antrag für die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 19.03.2020 und des Rates vom 
07.05.2020 wegen Verbesserung der Qualität und Quantität von Fahrradstellplätzen  
  

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
hiermit beantragen wir den Tagesordnungspunkt 
 
 “Verbesserung der Qualität und Quantität von Fahrradstellplätzen “ 
 
auf die Tagesordnung der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 19.03.2020 und des 
Rates vom 07.05.2020 zu setzen. 
 
Wir werden weiter folgenden Antrag stellen: 
 
Der Rat möge beschließen: 

 
1. Die Fahrradstellplätze in der Innenstadt werden dahingehend geprüft und ggfls. umgestaltet und 
ergänzt, dass sie sicher, d.h. aus Radanlehnbügeln bestehend, überdacht und mit Schließfächern 
(für Helme oder Gepäck) ausgestattet sind. 
2. Es wird sichergestellt, dass an allen Schulen sichere, d.h. aus Radanlehnbügeln bestehende 
und überdachte Fahrradstellplätze installiert sind. Die Anzahl richtet sich nach den Schultypen: für 
Grundschulen wird mindestens ein Stellplatz je vier Schüler und Lehrer gerechnet, für weiterfüh-
rende Schulen mindestens ein Stelllatz für je zwei Schüler und Lehrer. 



3. Auch alle Bushaltestellen werden daraufhin geprüft und ggfls. nachgerüstet, dass sichere, d.h. 
aus Radanlehnbügeln bestehende und möglichst überdachte Fahrradstellplätze für mindestens 
vier Räder installiert sind. 
 
Begründung: 
In einer nicht repräsentativen Befragung der Bevölkerung durch Bündnis90/Die Grünen haben sehr 
viele Bürger angegeben, dass das Fehlen sicherer und trockener Abstellmöglichkeiten für sie ein 
Hindernis darstellt, sich in Lübbecke mit dem Rad zu bewegen. Auch der ADFC kommt immer wie-
der zu dem Ergebnis, dass fehlende Stellplätze den Umstieg auf das Rad erschweren. Daher soll 
in Lübbecke zukünftig gesichert werden, dass sich Quantität und Qualität der Fahrradstellplätze 
deutlich verbessern.  
 
Dr. Herbert Vollmer 
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender 

 
 
 

 


